

HITOTSUBASHI
UNIVERSITY一橋大学は2025年に
創立150周年を迎えます。

現代の課題は社会科学のみ、データサイエンスのみでは解決できない。社会科学とデータサイエンスを融合させたソーシャル・データサイエンスが必要だ。

新学部ではソーシャル・データサイエンスのゼネラリストを育成する。社会科学の複数領域やデータサイエンスの体系的な知識を学び、ビジネスや課題の現場との連携も進めていく。

2023年度新設

一橋大学ソーシャル・データサイエンス学部・研究科

開設記念シンポジウム「ソーシャル・データサイエンスの未来へ」

データ時代こそ文理共創

一橋大学
ソーシャル・データサイエンス
教育研究推進センター准教授
加藤 謙氏

課題解決の実践力養う

ソーシャル・データサイエンス学部・研究科の概要説明

三菱地所取締役会長
一般社団法人如水会理事長
杉山 博孝氏

具体的な方策を提案・実行する実践力を養う。

大学院の研究科ではソーシャル・データサイエンスのスペシャリストを育成する。異なる部門の教員による集団指導体制を敷き、データサイエンスのELSI（倫理的・法的・社会的課題）などを学ぶ。

一橋大学
ソーシャル・データサイエンス
教育研究推進センター長
渡部 敏明氏

研究科は産業界との連携を深めながら成長を目指してほしい。課題解決型学習（PBL）などを通じて地域社会も巻き込み、イノベーションプロジェクトの拠点となることを願っている。

研究科は産業界との連携を深めながら成長を目指してほしい。課題解決型学習（PBL）などを通じて地域社会も巻き込み、イノベーションプロジェクトの拠点となることを願っている。

日本銀行も早くからデータ分析に取り組み、実体経済や市場のモニタリングにデータサイエンスと不可分である。

データは無機質でデータは無機質で

データは無機質で

データは無機質で</p